

Comunicado sobre el Desalojo de la Acampada pro Palestina

Sevilla, 27 de septiembre de 2024

Comunicado aprobado por el Pleno del Comité de Empresa del PDI Laboral de la Universidad de Sevilla en su reunión del 26 de septiembre de 2024, con el voto a favor de las secciones sindicales de Red-US y de Comisiones Obreras (CC.OO.)

El Comité de Empresa del PDI Laboral de la Universidad de Sevilla desea expresar su profunda preocupación y rechazo ante los hechos ocurridos la madrugada del 11 de junio de 2024. Durante esa madrugada, se llevó a cabo el desalojo forzoso de los miembros de la acampada pro Palestina, quienes mantenían un encierro pacífico en el decanato de la Facultad de Filología. Esta protesta se realizaba en apoyo a la causa palestina y en demanda del cese de cualquier colaboración institucional entre la Universidad de Sevilla y el gobierno, así como las universidades del estado de Israel.

El desalojo fue solicitado por el rector de la Universidad de Sevilla y ejecutado por las fuerzas de seguridad. Ante la gravedad de los hechos, así como por el lamentable comunicado emitido por el rector de nuestra Universidad justificando los mismos, este Comité considera necesario hacer las siguientes declaraciones:

En primer lugar, manifestamos nuestro **apoyo a los miembros de la acampada pro Palestina y rechazamos cualquier tipo de acción represiva** que pudiera ser emprendida contra sus miembros, ya sea en el ámbito académico o judicial.

Asimismo, expresamos nuestra **reprobación hacia la actuación del rector Miguel Ángel Castro**, quien recurrió al uso de la fuerza para resolver una protesta pacífica que, a nuestro juicio, debía haberse manejado mediante el diálogo. Es especialmente alarmante que, por primera vez desde el retorno de la democracia, las fuerzas de seguridad del Estado hayan intervenido en un recinto universitario a petición expresa del rector. Esta decisión ha proyectado una imagen negativa, represiva e intolerante de nuestra institución, tanto a nivel nacional como a través de los medios de comunicación.

Además, mostramos nuestra **repulsa ante el comunicado del rector**, dirigido a toda la comunidad universitaria, en el cual se refiere de manera inapropiada a estudiantes y profesores, responsabilizándolos de inconvenientes derivados de la situación. Consideramos que estos problemas fueron generados por decisiones tomadas desde el propio rectorado, como el blindaje de las instalaciones.

En este contexto, reafirmamos nuestra **firme convicción de que la Universidad debe ser siempre un ejemplo para toda la sociedad como foro de libertad y un espacio para el libre y pacífico debate**.

Finalmente, **exigimos la devolución inmediata de los “enseres secuestrados”** a los miembros de la acampada pro Palestina, los cuales no han sido restituidos hasta la fecha.



COMITÉ DE EMPRESA
PERSONAL DOCENTE E INVESTIGADOR LABORAL

Queremos reconocer y **aplaudir la actitud de nuestro alumnado**, que ha demostrado una notable conciencia política, cohesión como colectivo y capacidad de hacerse oír en una sociedad democrática. En un contexto social cada vez más apático, estas muestras de compromiso deben ser valoradas y apoyadas.